



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la alcaldesa de Beniel

09.mayo.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Beniel, Carmen Morales.

Entre los asuntos tratados, la primera edil de Beniel ha comentado las necesidades de limpieza y mantenimiento de los cauces que atraviesan el municipio.

En este sentido, desde el organismo de cuenca ha ofrecido al Consistorio de Beniel su disposición para firmar un convenio para una mejor gestión en el desarrollo de actuaciones cofinanciadas de conservación y mantenimiento de cauces de Dominio Público Hidráulico (DPH). La CHS ha declarado su interés en llevar a cabo dicho acuerdo para agilizar las tareas relacionadas con la preservación del DPH dentro de la zona urbana, así como la periurbana.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.